

DEMOCRACIA

SEMANARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRÚ

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado)
Un mes 0'50 pesetas.	Centro Republicano Federal Plaza Constitución, 13 : Villanueva y Geltrú	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Un trimestre. 1'50 »	TELÉFONO 531.	En tercera » 0'15 » »
Número suelto 0'10 »	Insértense o no los escritos que se remitan a la	En cuarta » 0'10 » »
Número atrasado 0'25 »	Redacción, no se devuelven los originales	Comunicados » 0'20 » »
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones

CALLEJÓN SIN SALIDA

Bien han hecho las izquierdas retirándose del Parlamento y negándose a servir de comparsas en la farsa que este Gobierno ¡de altura! está representando. Si los proyectos, por descabellados que sean, han de pasar y se han de aprobar tal como los concibió el Gobierno, la acción fiscalizadora de las minorías es nula. Si como ha sucedido con la ley de protección al espionaje, el Gobierno por todo argumento ha de decir que es preciso aprobarlo por razones que no pueden hacerse públicas, o sea, por imposiciones extra parlamentarias, entonces sobran las dos Cámaras.

Diferentes veces lo hemos dicho y hoy nos afirmamos en nuestra opinión: vivimos en pleno absolutismo y es preciso que las izquierdas no caigan en el error de dar a este absolutismo apariencias de régimen liberal.

¿Tendrían que ir, pues, a un retraimiento definitivo? Tampoco, pues es

preciso que se aproveche el Parlamento como medio de propaganda, como única manera de cantar las verdades al Gobierno, para decirle cara a cara que únicamente es tan sólo el representante de una plutocracia sin entrañas que se enriquece explotando al obrero que trabaja por su cuenta y al pueblo consumidor. Un discurso en el Parlamento equivale a 100 mitins, pues los conceptos del orador transmitidos por la prensa, llegan a todos los ámbitos de la nación.

Retraídas las únicas oposiciones verdad, el Gobierno se encuentra en un callejón sin salida y no le queda otro recurso que, o cerrar las Cortes, o representar un papel tan ridículo que a sus mismos amigos da lástima.

Afortunadamente Cambó ha encontrado la solución y preconiza nada menos que una dictadura...

El que el año pasado en esta misma época nos mareaba con proclamas revolucionarias que exaltaban a

sus secuaces hasta el extremo de que nosotros, los que sinceramente somos revolucionarios, teníamos que calmarles los nervios para que no hicieran el tonto; el que proclamaba la supremacía absoluta del Parlamento, ahora que ha logrado escalar el poder y colaborar con los políticos que, según nos había repetido cien veces, eran los responsables de nuestro envilecimiento y ruina, ahora preconiza la dictadura.

¡Qué asco!

El porvenir de la Cooperación

Traducimos de *L'Europe Nouvelle* el siguiente artículo de E. Poisson, secretario general de Federación de Cooperativas francesas de consumo, en el cual expone los resultados que de la cooperación se han obtenido durante la guerra y el papel que les toca desempeñar después de la misma.

La regularización de los precios y el interés general

«La cooperación, a diferencia de muchos organismos sociales, puede decirse que no representa intereses privados, pues en la misma el interés particular se confunde con el común. En una cooperativa no puede decirse: un asociado más es un peligro para el conjunto, sino todo lo contrario: cada nueva adhesión representa la esperanza de nuevos beneficios para los demás.

Uno para todos y todos para uno, es la divisa de la cooperación, y esto es exacto, no solamente en la teoría sino también en la práctica. La cooperación representa el interés del consumidor y este interés es precisamente el interés general porque todos somos consumidores.

El interés del productor, por regla general, no es más que el de un número reducido de productores. A medida que la cooperación de consumo se extiende, su inte-

CENTRO FEDERALISTA

SECCIÓN RECREATIVA

GRAN CONCIERTO Y BAILE PARA HOY DOMINGO, NOCHE, A CARGO DE LA ORQUESTA "APOLO"

Antes de empezar el baile en los salones, se ejecutarán en la Plaza Constitución las siguientes composiciones:

- Marcha (one-step), E. Tellán : *Fantasia de la ópera Raymond*
- La Euterpense* (fantasia sobre motivos populares de Clavé), Manén
- La Peliculera* (couplet)

El próximo sábado, día 20, CONCIERTO en la Plaza Constitución, celebrándose el domingo el SEGUNDO CONCIERTO Y BAILE de la serie anunciada para los días festivos del presente mes y próximo agosto.